

Schutz des Römischen Bühnentheaters vor Verwahrlosung

Das Römische Bühnentheater verwahrlost zusehends und sein Erhalt ist dadurch bedroht. Vom direkt benachbarten Bahnhof Mainz Römisches Theater aus ist zu sehen, dass z.B. ganze Birkenbäume aus dem freigelegten Theater wachsen. Es steht zu befürchten, dass die Wurzeln – vor allem begünstigt durch Regen und den kommenden Winter – die vorhandenen römischen Fundamente sprengen und so wertvolles Kulturgut zerstört wird.

Wir fragen daher an:

1. Wie beurteilt die Verwaltung diese Situation im Römischen Bühnentheater?
2. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung einleiten, um Beschädigungen am Römischen Bühnentheater zu verhindern?

gez. Dagmar Wolf-Rammensee (ödp)